
            １０月の市長選後、初の本格的な議会  
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 市議会議員 活動報告 
2016年 12月 11日 

第 628号 

 
電話 0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fbでもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。 

 

 

 

   ●…2 日(金)は、早朝寺庄駅で宣伝、議会準備、赤旗集金等。●…3 日(土)は、議会準備、集金等、

19時から八坂講。●…4日(日)は、8時半から一斉清掃、その後地蔵堂清掃、18時から甲南で会議、19時からご近所で懇親会。●

…5日(月)は、早朝赤旗配達、13時半から草津で会議、夜実務等。●…6日(火)は、10時から議会本会議・議案質疑・採択、議会準

備等。●…7日(水)は、10時から議会本会議・一般質問、夜ニュース作成。●…8日(木)は、10時から議会本会議・一般質問。 

 

 

 

 

 

 

 

 

悪
法
を
成
立
さ
せ
る
た
め
強
引
に
会
期
を

延
長
し
た
国
会
は
、
安
倍
政
権
と
自
民
・
公

明
の
与
党
、
そ
の
補
完
勢
力
で
あ
る
維
新
に

よ
る
強
行
可
決
が
相
次
い
で
い
ま
す
。
カ
ジ

ノ
解
禁
推
進
法
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
国
会
承
認
、
年
金

カ
ッ
ト
法
…
審
議
未
了
の
ま
ま
国
会
で
の
数

を
力
に
強
行
可
決
は
許
せ
ま
せ
ん
。 

         

 12 月市議会に提案された一般会計

補正予算は、歳入歳出それぞれ 14 億

5592万 2千円を追加し、総額 438億 4

万円とするもの。補正で計上された事

業で、これまでから拡充を求めていた

主なものを紹介します。 

 

●市役所・学校等の事務用パソコ

ン OS をリブレからマイクロソフトに 
 ５年前経費削減の一環で無料のリブ

レオフィスを導入しましたが、使い勝

手が悪く不評でした。議会で何度も指

摘し改善を求めてきたもので、1455台

分のパソコンにマイクロソフトオフィ

スをインストロールすることに。年明

けより導入するため 4200万円を計上。 

 

●小中学校にエアコンと洋式トイ

レ、無線ランを整備する工事設計 
 小中学校にエアコンと洋式トイレ、

さらに無線ランを整備するための工事

設計を予算化。エアコンは総額約 6 億

円必要。設計業務は総額で 7240万円。 

 

●甲南第一小学校大規模改造工

事、生徒増に対応するため増築 
 甲南第一小学校の大規模改造工事費

約 3 億 9636 万円が計上。現在 328 名

の生徒が平成 31 年には 357 名となる

見込みのため 3 教室分増築。工事は平

成 29 年 6 月から平成 30 年 12 月まで

の工期。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開
会
中
の
12
月
市
議
会
は
、
６
日
に
議
案
に
対
す
る
質
疑
と
一
部
採
決
が
行
わ
れ
、
そ
の
後
７
日
・
８
日
・
９
日
・

１２
日
の
４
日
間
、
通
告
し
た
１２
人
の
議
員
に
よ
る
一
般
質
問
が
行
わ
れ
、
岩
永
新
市
長
に
対
す
る
本
格
的
な
論
戦
が

行
わ
れ
て
い
ま
す
。
山
岡
議
員
は
議
案
質
疑
で
積
極
的
に
発
言
す
る
と
と
も
に
、
一
般
質
問
で
は
持
ち
時
間
を
い
っ

ぱ
い
使
っ
て
岩
永
新
市
長
と
論
戦
し
ま
し
た
。
山
岡
議
員
の
一
般
質
問
詳
細
は
次
号
で
。 

   

６
日
の
本
会
議
は
、
一
般
会
計
補

正
予
算
の
質
疑
で
１２
人
の
議
員
が

発
言(

安
井
直
明
・
山
岡
光
広
・
小

西
喜
代
次=

以
上
共
産
、
田
中
実
・

橋
本
律
子
・
橋
本
恒
典
、
戎
脇
浩
・

山
中
善
治=

以
上
清
風
ク
ラ
ブ
、
土

山
定
信
・
森
嶋
克
己
・
竹
若
茂
國=

以
上
市
民
ク
ラ
ブ
新
し
い
風
、
加
藤

和
孝=

公
明)

す
る
な
ど
熱
い
議
論

が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。
山
岡
議

員
は
、
①
補
正
予
算
の
中
で
新
市
長

が
特
に
力
を
入
れ
た
も
の
②
保
育

園
補
修
工
事
の
内
容
③
甲
南
第
一

小
学
校
大
規
模
改
造
工
事
の
概
要

と
工
事
中
の
対
応
策
に
つ
い
て
。
ま

た
農
業
委
員
会
の
委
員
が
公
選
制

か
ら
市
長
の
任
命
制
に
な
る
た
め
、

定
数
や
報
酬
を
決
め
る
新
規
条
例

提
案
に
対
し
て
そ
の
問
題
点
を
明

ら
か
に
し
ま
し
た
。 

 

各
議
員
の
一
般
質
問
は
、
市
長
選

時
の
岩
永
候
補
の
公
約
と
今
後
の

市
政
運
営
の
基
本
に
つ
い
て
の
議

論
に
集
中
。
こ
の
中
で
岩
永
市
長

は
、
新
庁
舎
に
つ
い
て
は
「
必
要
」

と
の
認
識
を
示
す
一
方
、
選
挙
時
、

甲
賀
病
院
の
跡
地
利
用
で
「
櫻
の
杜

構
想
」
を
百
億
円
の
ハ
コ
モ
ノ
と
批

判
し
ま
し
た
が
、
そ
の
根
拠
に
つ
い

て
は
示
せ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

       

 国の法律改正により農業委員会委

員がこれまでの公選制から市長の任

命制となり、定数も現行３７名から１

９名に削減。新たに農地の集約・集積

をより促進するために「農地利用最適

化推進委員」(定員４５名)を設置する

新規条例案が提案されています。山岡

議員は衆院農林水産委員会での付帯

決議で「公選制の廃止にあたっては、

地域の代表性が堅持されるよう十分

配慮すること」と強調している点を示

しながら、①「農民の代表機関」とし

ての農業委員会が行政委員会として

独立性が担保できるのか、②農業委員

や推進委員選任にあたって基準や公

募のあり方、③現行農業委員会での議

論、農地の集積化の現状と今後の対応

について質問しました。 
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